

HOMEX ACUMULA UNA CAÍDA DE 69% EN EL AÑO

Acciones de vivienderas, en sus peores niveles

LAS ACCIONES de las vivienderas extendieron sus pérdidas en la Bolsa Mexicana de Valores, en medio de procesos judiciales en su contra y el incumplimiento de pagos a algunos de los tenedores de su deuda.

En este contexto, los títulos Homex lideraron las caídas del sector y perdieron 6.33% a 8.28 pesos, el peor nivel de su historia; así acumulan una pérdida de 69% en el 2013.

HR Ratings recortó la calificación de la viviendera a "HR D" de "HRC-" y retiró la Revisión Especial para la viviendera

Ésta es la calificación crediticia más baja, "ya sea que se encuentre en *default* o es altamente probable que caiga en incumplimiento de pago de las obligaciones de deuda en el corto plazo", indicó HR.

Lo anterior, luego de que Homex informó a la SEC que Bank of America México inició

una demanda en un tribunal del Estado de México en su contra, en relación con la falta de pago de una línea de crédito por 385 millones de pesos.

En tanto, URBI no se quedó atrás y finalizó con una caída de 2.76% a 1.76 pesos; de esta manera se mantienen en los peores niveles de su historia y en el año pierde 78.24 por ciento.

Por su parte, los títulos de GEO perdieron 3.08% a 4.72 pesos, con lo que también se ubican en los peores niveles y en el año pierden 68.78 por ciento.

En medio de esto cabe mencionar que ninguna correduría mantiene una recomendación de "compra" para los títulos de estas empresas.

Por su parte, el Índice Habita de la BMV perdió 2.85% a 82.05 puntos. (Carmen Luna)